

Raquel y Yoheny están en el Distrito Federal. ARCHYOGN

Embajada protege a ticas

Ellas deciden cuándo jalan

relaciones

sexuales al

las jóvenes.

diatenian

* ROBERTO ACOSTA D.

racosta@lateja.co.cr

Las amigas Raquel Canales y seguridad de las muchachas. Ano-Yoheny Chaves, de 25 y 22 años resche ellas durmieron en el Distrito

pectivamente, decidirán cuándo quieran su regreso al país.

Así lo confirmó la embajadora de Costa Rica en México, Gioconda Ubeda. "Ellas aúnno han decidido cuándo van a viajar", dijo.

Sin embargo, existe la sospecha de que las muchachas lleguen a suelo tico antes de mañana.

"Las dos están bien a pesar de las circunstancias. Eso sí, están muy afectadas emocionalmente por el acoso de los medios de comunicación y obviamente, por lo que vivieron en Mérida", comentó Ubeda. Según la diplomática, la Procuraduría General de la República (PGR) de México está a cargo de la seguridad de las muchachas. Anoche ellas durmieron en el Distrito

> Federal, en un lugar desconocido, para evitar algún atentado.

"La embajada también les está brindando protección especial. Ellas están bien resguardadas", explicó Ubeda.

¿Más ticas?. Las autoridades nacionales en México aún no han recibido información de que más ticas

se hayan visto perjudicadas (como Raquel y Yoheny) por la red de explotadores sexuales.

"La Procuraduría de México aún no nos ha comentado si hay más ticas perjudicadas, vamos a esperar", concluyó Ubeda.